



www.hospital-lafe.com



La Fe en La Prensa

La Fe forma al personal sanitario implicado en el manejo de las terapias CAR-T



El Hospital Universitari i Politècnic La Fe ha organizado durante el mes de mayo dos sesiones formativas focalizadas en el manejo multidisciplinar para la administración de la terapia CAR-T. El pasado mes de abril, el Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social designó 11

centros de referencia en España para la administración de la terapia celular, entre los que se encuentra el Hospital La Fe. Estos nuevos medicamentos celulares están basados en la modificación genética de un tipo de células del sistema inmunitario del paciente, los linfocitos T, para que

reconozcan y eliminen a sus células tumorales.

Formación específica y atención multidisciplinar

De acuerdo con las indicaciones del Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social, el Hospital La Fe ha diseñado y creado una unidad multidisciplinar CAR-T para establecer un circuito intrahospitalario que garantice la seguridad de todo el proceso desde la indicación de la terapia hasta el alta hospitalaria y el seguimiento posterior de los pacientes tratados de forma ambulatoria. Estas unidades están compuestas por especialistas en hematología, pediatría, farmacia, oncología, medicina intensiva, neurología, inmunología y personal de enfermería, haciéndose necesaria una formación específica de todos ellos.

[Leer más »](#)

El Hospital La Fe celebra la II Jornada de concienciación sobre Ciberseguridad



Personal del Centro de Seguridad para las Tecnologías de la Información de la Generalitat Valenciana (CSIRT) se desplazaron hasta el Hospital La Fe para ofrecer una charla informativa sobre los peligros y las repercusiones que puede acarrear la mala utilización de los equipos y dispositivos informáticos.

[Leer más »](#)

El Hospital La Fe entrega los Premios de Fin de Residencia



El Hospital Universitari i Politècnic La Fe ha celebrado su acto de despedida para 111 residentes que han finalizado su formación como especialistas, además de realizar la entrega de los Premios Fin de Residencia 2019. La doctora Eva Salvo, directora médica del hospital, ha animado a los nuevos adjuntos "a continuar su carrera desarrollándose y creciendo para dar a cada paciente lo mejor de ellos mismos".

[Leer más »](#)

Especialistas en Broncoscopia y Neumología Intervencionista abordan en Valencia los últimos avances en cáncer de pulmón y EPOC

Más de 200 especialistas en endoscopia respiratoria de toda España participan en el XXV Congreso Nacional de la Asociación Española de Endoscopia Respiratoria y Neumología Intervencionista, que se celebra en el Centro de Investigación Príncipe Felipe, viernes 24 de mayo, y sábado 25 de mayo. Es la primera vez que Valencia se



convierte en sede de este congreso, en el que se presentarán nuevas técnicas de diagnóstico y tratamiento para pacientes que sufren, entre otras

patologías, cáncer de pulmón y Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC).

En la inauguración ha intervenido la gerente del Hospital La Fe, la doctora Mònica Almiñana, quien ha puesto en valor el trabajo que lleva a cabo el Servicio de Neumología de La Fe. En concreto, "la Unidad de Endoscopia respiratoria del Hospital La Fe realiza al año más de 6.000 procedimientos, tanto diagnósticos como terapéuticos. Entre ellos, cabe destacar el tratamiento endoscópico del cáncer de pulmón y del enfisema, del que es de referencia la Unidad del Hospital La Fe".

Por su parte, el Dr Enrique Cases, organizador del congreso en Valencia, ha destacado que "en esta edición tratamos temas novedosos como la endoscopia en pediatría, el manejo endoscópico de las complicaciones del trasplante pulmonar o los últimos avances en el tratamiento para pacientes con enfisema y cáncer de pulmón".

[Leer más »](#)

Te interesa...

• PRODUCTIVIDAD VARIABLE 2018

• ACTO HOMENAJE JUBILADOS Y JUBILADAS 2018. 6 de Junio de 2019



• SUGERENCIA PREVENTIVA DEL MES: MEDIDAS PARA EVITAR CAÍDAS POR RESBALONES O TROPIEZOS



[Más información de interés](#)

Cursos y Jornadas

29 de Mayo de 2019
CURSO DE SIMULACIÓN CLÍNICA. MANEJO CRISIS EN HEMATOLOGÍA. TRABAJO EN EQUIPO



- Hora: 15:30-21:30h
- Lugar: Área de Simulación 4ª planta
- Organiza: Servicio de Medicina Intensiva, Servicio de Hematología y Área de Simulación Clínica
- [Descargar programa](#)

31 de Mayo-1 de Junio de 2019
JORNADA DE CARDIOPATÍAS CONGÉNITAS DEL ADULTO



- Hora: 09:00h
- Lugar: Salón de Actos Hospital La Fe
- Organiza: Sociedad Española de Cardiología
- [Descargar programa](#)

26 a 29 de Noviembre de 2019
IX CURSO PARA LA MEJORA DEL PROCESO FARMACOTERAPÉUTICO MEDIANTE LEAN SEIS SIGMA Y V CURSO DE LEAN SEIS SIGMA EN EL ENTORNO SANITARIO



- Hora: 09:00h
- Lugar: Aula H008 Hospital La Fe
- Organiza: Servicio de Farmacia
- [Descargar programa](#)

[Más cursos y jornadas](#)

Noticias Enfermeras

4 premios en la III Jornada de Investigación Enfermera de la C. Valenciana



El pasado 2 de abril se celebró la III Jornada de Investigación Enfermera de la Comunidad Valenciana, organizada por la Comisión de Investigación de Enfermería del Departamento Clínico-Malvarrosa y el Instituto de Investigación Sanitaria INCLIVA.

De los 6 premios entregados a los pósteres científicos, 4 fueron recibidos por enfermeras y enfermeros de nuestro Hospital. [Leer más](#)

Presentación de los proyectos de investigación de EIR Salud Mental



El pasado 8 de mayo los tres EIR de Salud Mental pertenecientes a la Unidad Docente Multiprofesional del Departament La Fe realizaron la lectura de sus proyectos de investigación. Francisco Alonso, sobre la "Percepción de adolescentes sobre el uso de redes sociales relacionadas con los trastornos de la conducta alimentaria". Israel

Marco, presentó la "Satisfacción de pacientes y personal de enfermería en una unidad de hospitalización psiquiátrica tras la implantación de un plan de cuidados estandarizado". Chloe Blanes, compartió la experiencia "Implantación de un sala sensorial en una unidad de hospitalización psiquiátrica aguada de adultos".

VII Jornadas de la Sociedad Española de Rehabilitación Infantil



El pasado mes de abril se celebró en el Hospital La Fe estas jornadas cuyo objetivo se centró en mejorar la preparación de los y las profesionales de rehabilitación infantil para responder a los retos que esta especialidad exige. En los talleres participaron fisioterapeutas del hospital como María Álvarez, Àngels

Cebrià, Juan Carlos León y Julia Moreno.

Participación enfermera en el XXV Congreso AEER



Este año, en el Congreso Nacional de la Asociación Española de Endoscopias Respiratorias y Neumología Intervencionista ha destacado la importante participación enfermera, superando el número de inscripciones y contando con un programa específico enfermero en el que han participado enfermeras de la Unidad Endoscopias Respiratorias de la Fe. Chelo Sanz, moderando una de las mesas, Catalina Marmol y Cristina Carmona presentando comunicaciones científicas y

participando las 3 en el Comité Científico. Finalmente, Catalina Marmol obtuvo el 2º premio en la categoría de Comunicaciones Enfermeras.

Convocatorias

[Convocatoria de Ayudas para el desarrollo de proyectos de investigación clínica y en cuidados 2019](#)

[21ª Edición – Convocatoria Nacional Proyectos de Investigación "Enfermería Valdecilla"](#)

[Premios a la Investigación L'Oréal-Unesco For Women In Science](#)

[Ayudas a la investigación en resultados de salud de la Fundación Merck Salud](#)

[Ayudas a la investigación de Ignacio H. de Larramendi](#)

[Premios Hospital Optimista](#)

[Premio Historia más optimista 2019](#)

[XIX Premios Fundación Iñigo Álvarez de Toledo a la Investigación en Enfermería Nefrológica y a la Humanización en el trato a los pacientes](#)

90 enfermeras asisten al Martes Científico Enfermero



El pasado martes 9 de abril, se celebró el segundo Martes Científico Enfermero en el IIS La Fe, al que acudieron enfermeras de diferentes departamentos de salud, entre ellas directoras enfermeras, y de universidades, así como estudiantes de

enfermería. El evento trata de transformarse en un espacio donde intercambiar y compartir experiencias, inquietudes y conocimientos relacionados con la investigación e innovación en cuidados. [Leer más](#)

La Fe conmemora el Día Internacional de la Enfermera



El 13 de mayo, con motivo de la celebración del Día Internacional de la Enfermera se celebró en el Hospital La Fe la jornada "2019 Salud para Tod@s. Enfermería, Salud Global y Cobertura Sanitaria Universal", organizada

por la Escuela de Enfermería La Fe y en la que participaron enfermeras de todo el Departament y componentes del movimiento Nursing Now Comunidad Valenciana [Leer más](#).

Acto de despedida de residentes



El 20 de mayo se celebró en el H. La Fe el acto que despedía a los y las 111 residentes que terminaban su formación como especialistas. En este acto han participado la nueva promoción correspondiente a las tres especialidades enfermeras

acreditadas del Departament La Fe, Enfermería Obstétrico Ginecológica (matrona), Enfermería de Salud Mental y Enfermería del Trabajo. [Leer más](#)

XV Premio de Investigación para Residentes de Enfermería Matronas



Al finalizar la residencia: Mireia Escibá, Gema Inmaculada Ruiz y Lucas Castillo, recibieron el XV Premio CECOVA por su trabajo sobre "Prevalencia de la violencia de género en la asistencia ginecológica no

urgente, en el Departament de Salut València La Fe". Estudio tutorizado por Tina Girbés y Francisco Nohales.

Publicaciones enfermeras

[Formación coordinada entre el servicio de farmacia y de prevención de riesgos laborales sobre manejo de medicamentos peligrosos en un hospital de referencia. Revista de la Asociación Nacional de Enfermería Coordinadora de Recursos Materiales](#)

[Claves para realizar un póster científico](#)

[Actualización sobre vacunación frente a enfermedad meningocócica por serogrupo](#)

Parte de la información que contiene este boletín es contenido de uso interno para el personal del Departament La Fe, por lo que solo se podrá acceder a ella a través de los equipos del departamento.

Edita: Unidad de Comunicación La Fe. Teléfonos (961) 244 256 / 244 258 / 244 259. prensa_lafe@gva.es